

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 21.10.2013

Junge „Museumsentdecker“ besiegeln in Halberstadt Vertrag

Eine Kooperationsvereinbarung zwischen den Halberstädter Museen und dem Gleimhaus wurde am Donnerstagnachmittag im Gleimhaus unterzeichnet. Dazu waren Dr. Michael Haase, stellvertretender Oberbürgermeister, alle Museumsdirektoren und Museumsleiter sowie Tobias Marx, Schulleiter der Grundschule „Anne Frank“ und Hortkinder der Schule in den Freundschaftstempel gekommen. Der Vertrag hat zum Inhalt, dass die kürzlich gegründete Arbeitsgemeinschaft „Museumsentdecker“ der Grundschule Anne Frank einmal pro Woche eines der Museen besucht. „Bewahren, Restaurieren, Erforschen, Ausstellen“ sind die Aufgaben eines Museums, das haben die Kinder schon gelernt. Aber es gibt noch viel mehr zu entdecken im Gleimhaus, Vogelkundemuseum Heineanum, Schraubemuseum, Schachmuseum Ströbeck oder im Städtischen Museum. Die Programme unterscheiden sich von den üblichen museumspädagogischen Programmen: Die Sammlungsbestände anschauen, ein Besuch des Magazins oder der Blick hinter die Kulissen – das und viele weitere Angebote wird die zwölf Kinder der Arbeitsgemeinschaft zu Entdeckern und zu Experten machen.



Foto: Ute Huch